
     

  

                           ９月議会報告 

     

大変お世話になっております。浅野さちでございます。 

9月 4日から 30日まで 9月定例議会が行われました。今回

は「令和元年度一般会計、特別会計及び公営企業会計決算」

の決算審査特別委員会が行われ私は公明党を代表し委員とし

て審議し賛成討論をさせて頂きました 

討論の中で、今後、新型コロナウイルス感染症の影響による

制約はあるものの、行政サービスの提供、健康、福祉、子育

て支援、教育、防災・減災対策等全てに対し、市民の視点に

立って行財政運営をしっかり行って頂く事を強く要望致しま

した。 

また、皆様のお声を伺い一般質問も行いました。これからも

全力で働いて参ります❕ 

 

妙典橋を利用したバス路線決定！ 

 妙典橋が開通し約 1 年半たちました。信篤地域には県立市川南高校等の教育施設や、高齢

者施設も 増加してきており、妙典橋を利用したバス路線を新設することにより市民の利便

性向上と、行徳地域との更なる交流が生まれます。バス路線の新設はできないか伺います。 

 

京成トランジットバスから、昨今の開発並びに、複数の教育施設が隣接していて、今後の需

要が見込めることや、交通不便地の解消という社会的意義も考慮し、今年度中には妙典駅・

本八幡駅間の運行を開始致します。  

 

本八幡駅から産業道路を通り、船橋方面へ向かうバス路線の復活を！ 

本八幡駅から産業道路を通り、船橋方面へのバス路線があったとの事です。大変便利でした

が、いつの間にか廃止されました。この路線沿いには、市役所仮本庁舎（今後、第２庁舎）

や市川警察、地方卸市場などがありバスの利便性は高いと思います。バス路線を復活させて

ほしいが市の考えを伺います。 

 

西船橋南口に乗り入れる路線が、平成９年に廃止となっております。 

   廃止の理由は、詳細な理由はわからないが、一般論として、利用者が少なく、採算がとれな

い路線は、廃止となる事から本路線も同様かと思われます。しかしながら、地域住民の方々

からの要望や重要な公共施設等がありますので、バス事業者に検討する事を市から要望して

いきます。 
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